

Positive Messebilanz nach der DKM: Großes Interesse an der InterRisk – Auszeichnung als „Maklers Liebling“

Der Stand der InterRisk Versicherungen Vienna Insurance Group war wieder einmal ein Interessenschwerpunkt auf der DKM. Im Austausch mit zahlreichen Vermittlern wurde das Unternehmen erneut als Partner gestärkt, der vor allem auf Beständigkeit und Verlässlichkeit setzt. Der Anspruch, nicht nur Produkte, sondern Lösungen anzubieten, wird von den Vertriebspartnern der InterRisk und deren Kunden sehr anerkannt. Daher setzt das Wiesbadener Unternehmen mit einem hochmotivierten und konsistenten Vertriebsteam in besonderem Maße auf die von Vermittlern so wertgeschätzte Servicebereitschaft und persönliche Erreichbarkeit.

Die diesjährige DKM hat es wieder einmal gezeigt: Die InterRisk ist bei den Fachbesuchern besonders im Bereich der Unfall-, Haftpflicht- und Sachversicherungen sehr beliebt. Daneben weist die InterRisk eine hohe Expertise in der Lebensversicherung auf: Mit erstklassigen Produkten in der Risikolebens- und Berufsunfähigkeitsversicherung sowie der Fondsrente spielt die InterRisk eine bedeutende Rolle im Markt und bietet Maklern exzellente Lösungen, die sich vor allem durch Transparenz und Beständigkeit auszeichnen.

Neu am InterRisk-Messestand war der frisch ernannte Vorstand für Vertrieb, Marketing und Produkte, Dr. Florian Sallmann, der seit dem 1. Oktober 2024 Teil des InterRisk-Teams ist und den persönlichen Kontakt zu den Messebesuchern sichtlich genoss. Er wird am 1. Februar 2025 das Amt des Vorstandsvorsitzenden übernehmen und das Unternehmen in die Zukunft führen.

Auszeichnung für die Unfallversicherung

Ein besonderes Highlight der Messe war die Verleihung des procontra Awards „Maklers Liebling“ in der Kategorie Unfallversicherung. Nachdem die InterRisk im letzten Jahr den zweiten Platz belegte, konnte in diesem Jahr mit der Top-Wertung 14,2 die Spitzenposition errungen werden – mit deutlichem Vorsprung zum zweitplatzierten Mitbewerber. „Diese Auszeichnung macht uns besonders stolz“, so Dr. Sallmann, „weil sie aus einer Befragung von insgesamt 1.343 Lesern entstanden ist, die ganz überwiegend aus der Klientel unserer Vertriebspartner stammen. Wir sehen darin deutlich, dass wir auf dem richtigen Weg sind, Lösungen statt nur Produkte anzubieten und auf die Themen Service, Transparenz und Beständigkeit zu setzen.“

Wir danken allen Partnern für die intensiven Gespräche und das Vertrauen, das sie uns entgegenbringen und freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit, um gemeinsam auch zukünftig neue Erfolge zu erzielen.“

Pressekontakt:

Katrin Berheide
Telefon: 0611 2787-444
Fax: 0611 2787499-444
E-Mail: katrin.berheide@interrisk.de

Unternehmen

InterRisk Versicherungen
Carl-Bosch-Straße 5
65203 Wiesbaden

Internet: www.interrisk.de

Über InterRisk Versicherungen

Die InterRisk gehört zur Vienna Insurance Group. Sie ist der führende Versicherungsspezialist in Österreich sowie Zentral- und Osteuropa. Rund 50 Gesellschaften in 30 Ländern bilden einen Konzern mit langer Tradition, starken Marken und hoher Kundennähe. Die VIG baut auf bald 200 Jahre Erfahrung im Versicherungsgeschäft. Mit rund 29.000 MitarbeiterInnen ist die Vienna Insurance Group klarer Marktführer in ihren Märkten Österreich und CEE und damit hervorragend positioniert, die langfristigen Wachstumschancen einer Region mit 180 Millionen Menschen zu nutzen. Die börsennotierte Vienna Insurance Group ist das bestgeratete Unternehmen des Leitindex ATX der Wiener Börse; die Aktie notiert auch an der Prager Börse.

Die Angebotspalette der InterRisk umfasst Lebens-, Unfall-, Sach- und Haftpflichtversicherungen für Privatkunden. Rund 130 MitarbeiterInnen betreuen ein Beitragsvolumen von über 240 Mio. €. Als reiner Maklerversicherer arbeitet die InterRisk derzeit mit rund 10.000 Vertriebspartnern zusammen.